

‘Canasta’ de la Fiba contra el cambio climático

Fiba se ha unido a la iniciativa para la acción contra el Cambio Climático de la Convención de las Naciones Unidas (Cmnucc) como firmante del Marco de Acción para el Deporte para el Cambio Climático.

Palco23
15 jul 2020 - 11:00

La Fiba *entrena* para driblar al cambio climático. La Federación Internacional de Baloncesto se ha unido a la iniciativa para la acción contra el Cambio Climático de la Convención de las Naciones Unidas (Cmnucc) como firmante del Marco de Acción para el Deporte para el Cambio Climático.

El Marco de Acción de las Naciones Unidas para el Deporte y por el Clima tiene como objetivo ayudar a las organizaciones deportivas a reducir las emisiones causadas por sus operaciones y aprovechar la popularidad mundial del deporte para involucrar a millones de aficionados en esta cuestión.

El presidente de Fiba, Hamane Niang, ha comentado que “unirse a esta iniciativa es un paso importante para Fiba [y](#) con ella, expresamos nuestra intención de implementar los principios arraigados en el Marco de Acción y nos comprometemos a trabajar en colaboración con nuestros socios interesados y relevantes para desarrollar, implementar y mejorar la agenda de acción climática en el deporte”.

Hasta el momento, más de 130 organizaciones deportivas se han unido al Marco de Acción, incluidas numerosas federaciones deportivas internacionales y los Comités Organizadores para las próximas tres ediciones de los Juegos Olímpicos: Tokio 2020, Pekín 2022 y París 2024.